

Engel Workwear

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Vêtements de protection](#)

Une nouvelle génération X-treme

La société danoise Engel Workwear a retravaillé sa collection X-treme lancée en 2017 pour les artisans demandant des vêtements à la fois confortables à porter et très résistants, ligne qui est depuis devenue un best-seller de la marque sur ses différents marchés. La nouvelle ligne X-treme, présentée fin octobre sur le salon A+A, se veut à la fois très contemporaine dans son design et toujours aussi solide et agréable à l'usage sur le lieu de travail et au-delà.

Les nouveaux modèles comprennent plusieurs vestes qui se distinguent par leur look minimaliste et leur haute fonctionnalité. La marque renonce ainsi aux coutures apparentes, parti pris de sobriété totalement assumé dans cette

dernière génération X-treme, mais n'hésite pas à intégrer des poches géantes, des zips étanches, et à utiliser une palette de couleurs tendance pour aller dans la modernité. Quelle que soit leur forme, veste shell, matelassée ou bomber, ces hauts bénéficient d'une combinaison de matériaux extensibles qui leur permettent de marier à la fois légèreté, respirabilité et confort de mouvement. Un autre avantage de la collection X-treme est sa robustesse, indispensable et «garantie de la durabilité requise des vêtements pour le travail manuel » comme le précise la marque.

